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平成３１年度第１回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  平成３１年４月２３日（火曜日）午前１０時３０分から 

午前１０時５８分まで 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、本田孝之委員、 

村山晴香委員、松村昌子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         熊澤輝生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第 １号 天童市教育長の営利企業等の従事並びに職務に専念する 

義務免除について 

議第 ２号 天童市教育研究所運営委員会委員の委嘱について 

議第 ３号 天童市理科教育センター運営委員会委員の委嘱について 

議第 ４号 天童市学校評議員の委嘱について 

議第 ５号 天童市立公民館の設置及び管理に関する条例の一部改正 

について 

議第 ６号 平成３１年度教育委員会所管４月補正予算（第１号）に 

ついて 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

おはようございます。今年度最初の教育委員会会議となりました。 

初めに、市職員の不祥事についてお話しさせていただきます。 

先週、市職員が酒気帯び運転で検挙されました。衷心よりお詫び申し上げま

す。教育委員会としても綱紀粛正に努めてまいります。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

今日は、２点についてお話しさせていただきます。 

１点目は、年度初めの学校訪問を行っている中でお話しさせていただいてお

ります内容の骨子を御説明いたします。１つが「基盤となる教師の見とる力と

習慣」です。児童生徒の事情を酌むこと、事実を語ること、記録を録ることが

大切という内容です。２つ目が「授業で大切なこと」です。活用力（コンピテ

ンシー）が大切で、生きる力に資するという内容です。３つ目が「むすび」と

して、毎日を誠実に丁寧に、そして、児童生徒を天童市民として育む意識と、

いろいろな職種への敬意（リスペクト）を持って生活していただきたいとの内

容です。 
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次に、２点目として、先週、岩手県宮古市で開催されました東北都市教育長

会議について御報告させていただきます。様々な教育課題が話し合われました。

また、アトラクションでは、震災を経験した宮古市立田老第一中学校の子供達

による発表がありました。震災を通じて学んだことの発表でしたが、素晴らし

い内容に感動を受けてまいりました。 

むすびに、これまでの話を総合しますと、より良く生きること、誠実に生き

ることが大事であり、大切であると考えているところです。 

今年度の１年間、よろしくお願いし、挨拶とさせていただきます。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 １号 天童市教育長の営利企業等の従事並びに職務に専念する義務免除

について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ２号 天童市教育研究所運営委員会委員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ３号 天童市理科教育センター運営委員会委員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ４号 天童市学校評議員の委嘱について               

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

教育長  ： 元号が変わる予定ですが、委嘱状の日付の表記は、どの

ようになりますか。 

教育次長 ： 元号が正式に変わる５月１日までは、５月以降の日付に

ついても平成を記載するようになります。 

井上委員 ： 学校評議員の市の選定基準はありますか。 

学校教育課長：小中学校管理規則に基づくものとなっています。 
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＜ 議 事 ＞                              

議第 ５号 天童市立公民館の設置及び管理に関する条例の一部改正について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ６号 平成３１年度教育委員会所管４月補正予算（第１号）について 

                             ＜可決する＞ 

審議経過  

    質疑なし 

 

教育長：その他に議事は無いようですので、第１回教育委員会会議を終了しま

す。 


